
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 
Municipal de Saúde de Pedreira em 27 de junho de 2024 

 

Aos vinte e sete dias de junho de dois mil e vinte e quatro, nas 

dependências da Central Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua 

Miguel Sarkis, número 50, Parque Industrial, às quatorze horas e trinta 

minutos, realizou-se a Reunião do Conselho Municipal de Saúde, com 

presença dos senhores conselheiros e demais participantes que 

assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata anterior, a 

mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem emendas. Na 

pauta, enfermeira Isabel fala sobre as Campanhas de Vacinas: 

Campanha da Pólio a meta é imunizar 1.901 crianças. Já a Campanha 

de Influenza imunizou 7.897 pessoas sem ser do grupo prioritário e no 

grupo de prioridades a vacinação atingiu 37,80% da meta num total de 

5.264 doses aplicadas entre crianças, gestantes, puérperas e idosos. Já 

a vacinação de dengue atingiu a meta de 58,16%, tendo o Município 

recebido até o momento 668 doses, para o público de 10 a 14 anos. Em 

seguida, Secretária de Saúde Ana Lúcia, apresenta ofício recebido do 

Sr. José Homero Silingardi – Secretário Municipal de Finanças – 

solicitando aprovação do Conselho Municipal de Saúde, para que seja 

aprovado que os recursos que se encontram em conta corrente nº 

006624023-0 do Banco Caixa Econômica Federal, do Fundo Municipal 

de Saúde, sejam transferidos para conta salário da Prefeitura, no Banco 

Santander, conta nº 45000013-4, uma vez que esses recursos são 

oriundos de depósitos do Governo Federal, para custear o piso salarial 

dos enfermeiros, técnicos de enfermagem e auxiliares de enfermagem. 

Ana esclarece que esses valores estão sendo depositados desde maio 

de 2023, entretanto até o momento o Município não se utilizou dos 

referidos valores depositados, tendo arcado desde então com o piso 

salarial dos profissionais de enfermagem, com valores despendidos do 

próprio Tesouro Municipal. Diante do exposto, o Conselho aprova por 

unanimidade que tal operação financeira, seja feita, entre o Fundo 



Municipal de Saúde e a conta Salário da Prefeitura. Sem mais assuntos, 

a presente reunião foi encerrada, cabendo a mim Secretária, a 

expedição da presente Ata, que após lida e considerada conforme, 

será assinada por mim e pelo Presidente. Pedreira 27/06/2024. 
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